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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 29/11/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventinove del mese di novembre in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95,  alle ore 09:57 si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1559368 del 11/11/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il  Presidente   Silvio   Moncada.    Partecipa  in  qualità  di   

Segretario l’istruttore  Amministrativo Maria Enza Bastone coadiuvata, nella funzione di il coll.prof. 

amm.vo Antonella Napoli 

Alle ore 09:58  il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss Buccola, Buonpasso,Di Vincenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e  nomina scrutatori    

i Conss., Sinopoli Lupo e Tuzzolino, con l’approvazione del Consiglio.         

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  legge il Verbale, durante la lettura escono, per impegni istituzionali,dall’ aula alle ore 

10:00 i Conss Dentici e Schiera.  

Ultimata la lettura il Presidente chiede se vi sono Comunicazioni. 

Alle ore 10:01entra in aula il Consigliere Di Vincenti. 

Il Presidente invita il segretaro a dare lettura della mozione posta al n. 5/c dell’elenco delle mozioni 

allegate all’o.d.g. avente per oggetto”Richiesta istallazione di telecamere di video sorveglianza in via 

Capitano Basile a firma del Cons. Sinopoli. 

Invita il Consigliere ad esporre la mozione. 

Consiglieri Sinopoli: la mozione rispecchia la situazione in cui versa, non solo il territorio della IV 

Circoscrizione, ma l’intero territorio cittadino stracolmo di rifiuti ingombranti. Il sito di cui si parla è il 

marciapiede della via Capitano Basile, subito dopo la seconda entrata del centro commerciale; alle ore 10:10 

entra il Consigliere Buccola – comunque il problema non è della RAP , perché a prelevare i rifiuti, bensi 

dei cittadini che non vogliono andare sino ai centri di raccolta gli viene più facile girare l’angolo e depositare 

i rifiuti. Per questo motivo chiede l’installazione di telecamere di videosorveglianza. 

Cons. Di Vincenti: anche in altre zone della città si verifica la stessa situazione anche se la Rap ha già 

istallato alcune telecamere in diverse zone della città una ad esmpio è installata in via Scipione di Castro 

accanto alla scuola, ma deve constatare che se all’inizio ,forse per paura di essere ripresi i cittadini non 

lasciavo nulla, oggi non è così. E’ favorevole all’approvazione della mozione  

Alle ore 10:12 esce il Consigliere Ruggiero comunicando che lunedi non sarà presente in 

consiglio. 

Cons. Buccola:  i rifiuti ingombranti sono un grosso problema per la città di Palermo fa presente che 

il Dott. Miliziano della RAP ha pubblicato  che è nata nei pressi di Partanna Mondello un’alltra isola 

ecologica che si va ad aggiungere a quelle già esistenti, che non risolvono in toto il problema. Oggi si vota la 

mozione,a cui darà voto favorevole ma il problema non si risolverà ,sostiene invece che la RAP dovrebbe, 

come già fanno in alte città, istituire la raccolta porta a porta per i risolvere in parte la problematica. 

Alle ore 10:17 entra in aula il Cons. Bompasso 

Cons. Lupo : eè favorevole all’approvazione della mozione , fa presente che anch’egli all’inizio aveva 

proposto l’istallazione di telecamere di video sorveglianza per combattere l’inciviltà di alcuni cittadini ma si 

è stancato perché è del parere che questa amministrazione non ha la volontà di risolvere il problema e che 

comunque a depositare i rifiuti ingombranti, spesso sono coloro i quali fanno i traslochi . 

Il Presidente sostituisce il consigliere Sinopoli n.q. di scrutatore con il Cons. Buccola 

Alle ore 10:20 il Presidente pone in votazione per appello nominale  la mozione , il cui esito è il 

seguente: 
Presenti  07 

Assenti  03 (Dentici , Ruggiero e Schiera)  

Favorevoli 07 
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Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

 

Cons. Di Vincenti chiede di inoltrare una nota alla Rap affinché tolgano un sacchetto nero 

pieno di eternit sfaldato in via G. La Loggia accanto all’ingresso dell’ASP. 

Cons. Lupo : percorrendo la via E. Basile ha notato che spesso vi sono le spazzatrici 

automatiche e chiede se la Rap ha inviato una nota con la programmazione per tutto il territorio 

della Circoscrizione. 

Il Presidente comunica che non c’è nessuna programmazione. 

Cons. Lupo come già annunciato nella seduta scorsa è nato un nuovo gruppo politico 

denominato “ Riformisti e Progressisti formato da P.D. +Europa e Italia Viva i cui componenti sono 

Presidente Moncada e i Consiglieri Lupo e Tuzzolino,  capogruppo è il cons.Lupo. 

Alle ore 10:29 esce il Cons.Buccola 

Cons. Tuzzolino conferma la sua adesione al nuovo  gruppo e ringrazia il capo gruppo e il 

Presidente e da oggi con gli equilibri cambiati ci sarà un assestamento. 

Alle ore 10,30 esce il Cons. Sinopoli 

Presidente Moncada: oggi nasce un nuovo gruppo politico ed è contento che sia nato un 

laboratorio politico formato da 3 persone di tre diversi partiti politici facenti parte dell’Area di 

centro sinistra. 

 Bisogna prendere atto della formazione di questo nuovo gruppo perché  sarà importante per 

gli sviluppi politici della Circoscrizione. 

Cons. Di Vincenti fa gli auguri a questo nuovo gruppo e concorda con il Presidente per 

quanto riguarda la collaborazione nel benessere della Circoscrizione. 

Alle ore 10:35 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 
       

   f.to.Il Segretario                  f.to Il Presidente     

  Istruttore  Amministrativo                                         Silvio Moncada                  

     Maria Enza Bastone    

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

                                                            


